

## Tagesausflug des Seniorenbundes Bergheim am 10. Oktober nach Ebbs (Tirol) zur Schaugärtnerei Hödnerhof.

Nach der Abfahrt um 8.30 Uhr in Bergheim ging's übers kleine deutsche Eck Richtung Lofer, Waidring, Pillersee, St. Johann und Kufstein nach Ebbs.

Der überaus freundliche Busfahrer führte uns sicher und mit viel Informationen durch die gebirgige Landschaft, die uns bei bestem Spätherbstwetter ein fast schon kitschiges Bergpanorama bot.



Die Gärtnerei Hödnerhof ist trotz ihres gigantischen Ausmaßes noch ein Familienbetrieb und bei einer sehr informativen Führung konnten wir die vielen Facetten eines Gartenbetriebes kennenlernen. Einige nutzten auch den großen Gartenshop für einen Einkauf.



Nach dem sehr schmackhaften Mittagessen ganz in der Nähe von Ebbs ging's wieder retour über Walchsee, Kössen, **Reit im Winkl** und Inzell zum Nachmittagsaufenthalt nach Höglwörth.



Die meisten nutzten den Aufenthalt für eine Einkehr zu Kaffee und Kuchen, andere machten einen Spaziergang oder besichtigten die schöne Kirche.



Nach dieser Pause ging's über Anger und die Autobahn Richtung Heimat, welche wir um 17.30 erreichten.

Ein sehr schöner informativer, mit vielen Eindrücken von Gebirgslandschaften und der Gärtnerei, sowie schöne zwischenmenschliche Begegnungen, liegt hinter uns und wir freuen uns auf die nächsten Reisen.